



花和紙体験学習！ 4年

15日(木)、花と浦島イベント実行委員会フラワー部会の方々のお世話で、4年生が「**花和紙体験学習**」を行いました。

楮が入った舟水の中からすけたで和紙をすきあげたあと、フラワー部会の方々を用意してくださったマーガレットなどの花びらで飾り付けていきました。赤やピンクのきれいな花びらや緑の葉を、花火や海などイメージを豊かにふくらませながらのせていき、世界でたった1枚の自分だけの花和紙を作りました。その後、1週間ぐらい乾燥させたら完成です。花和紙作りの様子を、四国新聞社と三豊ケーブルテレビが取材に来ました。

お世話くださった花と浦島実行委員会フラワー部会のみなさん、貴重な体験学習をさせていただきありがとうございました。



〈紙すき〉



〈花びらをのせます〉



〈ケーブルTVの取材〉

1年生の給食が始まりました！

14日(水)から、1年生の給食が始まりました。最初の献立は「チキンライス・牛乳・春野菜サラダ・ABCスープ・いちご」です。松崎幼稚園から入学してきた1年生にとっては食べ慣れたおいしい給食でしたが、小学校で初めて食べるので少し緊張気味でした。保育所から入学してきた1年生は、松崎小学校自慢の給食調理場で作ったおいしい給食を初めて食べました。

今後、正しいお箸の使い方や食事のマナーについて指導していきます。昨年2学期には、6年生なかよしプロジェクト主催の「マカロニつまみ大会」を開催し、正しいお箸の使い方を身につけるきっかけとなりました。好評につき、今年も開催の予定です。

毎日、好き嫌いをせずに、おいしく給食を食べてほしいと願っています。



今日の献立



「おいしい給食 いただきます！」